
Interpellanza presentata dal Consigliere Matteo Zeppa in merito all'amma~c~ di cassa 
recentemente riscontrato presso la Camera di Commercio. Si associa il Consigliere Elena 
Tonnini che richiede risposta scritta 
TIPO RISPOSTA: ORALE E SCRITTA 

INTERPELLANZA DEL MOVIMENTO CIVICO RET-E 

Si richiede risposta ORALE e SCRITIA 

Con riferimento alla precedente interpellanza relativa all'ammanco di cassa di € 
25.000,00 presso la Camera di Commercio di San Marino a cui la Segreteria di Stato per 
l'Industria ha fornito una risposta a nostro parere poco esaustiva e non chiarificatrice di alcune 
delle questioni sottoposte; 

condividendo le parole del Segretario relativamente alla gravità del fatto, che ha lui 
stesso definito: "un fatto gravissimo.. ,per prima cosa va tutelato l'Ente, ma nessun colpo di 
spugna sulle eventuali responsabilità ...", 

considerata la necessità di ttasparenza in merito ad una questione che coinvolge un 
ente che per il 51% è di proprietà dello Stato; 

Interpelliamo il Governo per sapere: 

se la società di revisione abbia effettuato i controlli sulla contabilità anche per gli anni 
precedenti al 2011; 
visto che .l'ammanco è stato segnalato dal nuovo Sindaco Unico (come ripo rtato nella 
risposta all'interpellanza), chiediamo se siano stati presi provvedimenti nei confronti dei 
passati Sindaci che non l'hanno segnalato; 
chi sia responsabile della elaborazione e del controllo del bilancio; 
se la procedura per la cassa messa a punto da febbraio 2013 sia già operativa; 
per quale motivo la dipendente responsabile della cassa sia stata l'unica a ricevere una 
sanzione disciplinare d'ammonimento dal momento che, da quello che si evince dalia 
risposta alla precedente interpellanza, le procedure per la cassa non esistevano e non 
certamente per causa della dipendente(le procedure approvate dal CDA sono del 
febbraio 2013), e visto che ancora l'indagine penale contro ignoti non ha avuto 

' r isultat i; : 
se abbia avuto luogo l'assemblea del soci citata a pagina 3 della' precedente risposta 
aIl 'ìnterpe Ilanza 
se sono state stabilite le metodologle per il recupero dell'ammanco, chi dovrà 
contribuire e in quale misura. 

UFFICIO DI SEGRETERIA 
DEL CONSIGUO GRANDE E GENERALEIl Consigliere 
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